



Llevan al límite elección de nuevos consejeros

FERNANDO MERINO

Los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados llevaron al límite la negociación para elegir a la próxima presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) y tres consejerías más.

Al cierre de edición, los coordinadores de las diferentes bancadas continuaban negociando los nombres de las propuestas que someterían a votación del Pleno e incluso se abrió la posibilidad de que la insaculación –opción prevista ante la falta de un acuerdo– se realice durante la madrugada de este 31 de marzo, de acuerdo con fuentes al interior del PAN, pues el plazo para ponerse de acuerdo fue a las 23:59 horas de ayer.

Durante todo el día hubo silencio por parte de los integrantes de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro. Al ser cuestionado a las 17:00 horas sobre el proceso de elección de consejeros, Ig-

nacio Mier, presidente de la Jucopo, evadió dar más detalles y se limitó a decir “a las 5 de la tarde, humo negro. Nos vemos a las 10 de la noche”.

El diputado de Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Máynez acusó horas antes que la dilación en la construcción de acuerdos se debió a injerencias del presidente Andrés Manuel López Obrador, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y dirigentes del PRI y el PAN para que la insaculación fuera la vía para nombrar a los relevos de Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz que dejan su cargo en el árbitro electoral el 3 de abril.

Al cierre de esta edición circuló un documento que posponía la reunión de la Jucopo donde se discutirían las propuestas de consejeros electorales, sin que se precisará a qué hora se llevará a cabo. Hoy debe definirse, ya sea por votación o sorteo, a los nuevos consejeros.

LAURA LOVERA



Los coordinadores continuaban negociando